
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

３月８日（水）に今年度第 2 回の「ＦＤ情報交換会」が開催されました。 

 

趣旨：日頃の授業改善を進める中で疑問に思っていること、 

もっと知りたいこと、他の方に聞いてみたいことなど… 

教職員同士で情報交換を行う 

日時：令和５年３月８日（水）14:45～16:15 

会場：1253、1254教室（対面）  

参加者：1２名（本学教職員） 

 

10 月に FD 委員会初めての試みとして開催した FD情報交換会、前回ご参加の先生方から「他学部の教

員との意見交換の良い機会」「またこのような機会があるとよい」とのお声をいただき、第 2 回を開催い

たしました。 

with コロナの時代となり 3 年が経ちます。授業の形態や使用するツール・他者との距離（学生と教員、

学生同士）の取り方等が大きく変化し、試行錯誤しつつ新たな課題もそれぞれに感じていることと思いま

す。情報交換会では、そのような課題やそれらに対する工夫、また新しい時代への対応等、様々な情報・

意見が交換・共有されました。参加者の皆さまからいただいた感想をご紹介いたします。 

 

 

 

＊事前に寄せられていた質問に沿って、意見交換や情報共有することができま 

 した。新しい知識等も得ることができる機会になりました。 

＊このような機会を設けていただき有難うございます。他学科の教員と情報交 

 換ができて大変うれしく思いました。 

＊他学部の状況が分かり、組織が違うと教育内容も随分異なるなと感じた。 

＊I had a fruitful discussion with other professors on issues related to 

  teaching in a big class, class attendance and the use of ChatGPT  

application. 

＊他の先生方のお話をうかがい、教える科目やクラスサイズが違っても、同様な経験や疑問をもっていると感

じた。有効な対策はないが、次善の策について紹介しあうことができた。 
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ご参加の皆さま、有意義な情報を持ち寄ってくださり、ありがとうございました！ 

FD 委員会では引き続き、研修や情報交換会等、企画・開催をしてまいります。 

今後も多くの皆さまのご参加をお待ちしております。 


